

**Artikel vom 29.11.2019**

Tagesklinik für Psychiatrie kommt nach Aichach

## Tagesklinik für Psychiatrie kommt nach Aichach



Es war ein langer Kampf, aber jetzt ist die Zusage da: Der Krankenhausplanungsausschuss hat sich für die Errichtung einer Tagesklinik für Psychiatrie mit 24 Behandlungsplätzen in Aichach ausgesprochen. Die Tagesklinik der Bezirkskliniken Schwaben soll an das Aichacher Krankenhaus angebunden werden. „Ich freue mich sehr, dass es uns endlich gelungen ist, ein gutes psychiatrisches Angebot für die Menschen im Landkreis zu bekommen“, so Landtagsabgeordneter Peter Tomaschko. Gemeinsam mit Landrat Klaus Metzger hatte sich Tomaschko in München für die psychiatrische Tagesklinik stark gemacht. Auch für die Kliniken an der Paar, insbesondere den Standort Aichach, sei das eine glänzende Entwicklung. Im Hinblick auf die hohen Patientenzahlen aus dem Landkreis Aichach-Friedberg, die derzeit in den Bezirkskrankenhäusern Augsburg und Günzburg behandelt werden, hat das Gesundheitsministerium die Errichtung einer Tagesklinik mit 24 Plätzen im Landkreis Aichach-Friedberg befürwortet. Die Anbindung an das Krankenhaus Aichach entspricht den krankenhauplanerischen Grundsätzen der psychiatrischen Versorgung.